

Mitteilungen

Facharztprüfung

Facharztprüfung zur Erlangung des Facharzttitels Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparats

Schlussprüfung 1. Teil schriftlich

Datum: Samstag, 11. Juni 2022

Ort: Inselspital, Kinderklinik, Hörsaal Ettore Rossi, Bern

Anmeldefrist: 15. März 2022

Weitere Informationen finden Sie auf der Website des SIWF unter www.siwf.ch → Weiterbildung → Facharzttitel und Schwerpunkte → Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparats

Ausschreibung des Theodor-Naegeli-Preises 2022

Die Theodor Naegeli-Stiftung will die *medizinische Forschung auf dem Gebiete der Thromboembolie bzw. der Geriatrie* fördern und schreibt deshalb periodisch einen **Preis für die beste experimentelle oder klinische Arbeit** aus. **Bewerbungen um den Theodor-Naegeli-Preis 2022 können ab sofort und längstens bis am 30. April 2022 der Stiftung**

eingereicht werden. Über die Zuerkennung und Höhe des Preises entscheidet der Stiftungsrat, dem ein Beirat zur Seite steht. Diesem gehören die Vorsitzenden der Deutschen sowie der Schweizerischen Gesellschaft für Chirurgie, der Dekan der Medizinischen Fakultät der Universität Tübingen und ein weiteres ärztliches Mitglied an. Für den Theodor-Naegeli-Preis 2022 stehen bis CHF 100 000 zur Verfügung. Bisher wurde der Theodor-Naegeli-Preis 14 Mal verliehen.

Als Preisarbeiten sind Arbeiten zugelassen, welche bereits in einem anerkannten Fachorgan publiziert oder von einem solchen zur Publikation akzeptiert wurden. Die Stiftung akzeptiert nur Einzelarbeiten, keine Konvolute. Die Forschungsarbeiten müssen in Deutsch oder Englisch abgefasst sein, und ein Begleitschreiben soll Auskunft geben über den Titel der Arbeit, die Verfasserin resp. den Verfasser, das CV und die Liste der bisherigen Publikationen. Die Stiftung bittet, die Bewerbungen elektronisch im PDF-Format zur Verfügung zu stellen.

Adresse für die Einreichung:
THEODOR NAEGELI-STIFTUNG
c/o Scobag Privatbank AG
Gartenstrasse 56
CH-4010 Basel
[felix.lopez\[at\]scobag.ch](mailto:felix.lopez[at]scobag.ch)

Hilfskasse für Schweizer Ärzte – Eingegangene Spenden

Vom 1. Oktober bis 31. Dezember 2021 sind 16 Spenden im Gesamtbetrag von CHF 8075 eingegangen.

Der Stiftungsrat der Hilfskasse für Schweizer Ärzte freut sich sehr, diese Gaben bekanntgeben zu dürfen, und dankt allen Spendern recht herzlich.

Damit die Spenden in voller Höhe den Destinatären zukommen, haben wir uns entschlossen, für Spenden unter CHF 500 auf den Versand von persönlichen Dankschreiben zu verzichten. Wir hoffen sehr, dass diese Massnahme bei allen Spendern auf Verständnis stösst.

Für die Hilfskasse für Schweizer Ärzte
Der Kassier des Stiftungsrates

Aktuelle Themen auf unserer Website

www.saez.ch → Tour d'horizon



Interview mit Natalie Marty und Reto Krapf zum 20-Jahr-Jubiläum des SMF

«Es hat nie an Ideen gefehlt»

Vor 20 Jahren haben Natalie Marty und Reto Krapf das *Swiss Medical Forum* mit viel Herzblut und Engagement mitgegründet. Wir blicken mit ihnen auf diese zwei Jahrzehnte zurück.



Interview mit Dr. med. Regula Capaul, Co-Präsidentin der SGAIM, Mitglied der Qualitätskommission

Qualitätsindikatoren: Mehrwert für die Hausarztpraxis

Zum ersten Mal wurden sechs praxisnahe und evidenzbasierte Qualitätsindikatoren für die ambulante Behandlung erarbeitet. Im Interview berichtet die Hausärztin Regula Capaul, welche Ziele damit erreicht werden sollen.

